



Nom : Martin Proulx
Courriel : martinproulx105@gmail.com
Téléphone: 450-231-0637
MRC : Portneuf
Municipalité : Sainte-Christine-d'Auvergne
Code postal : G0A1A0

Annonce mise en ligne le : 2022-02-27

Chiots Chug (Chihuahua x Pug) Prêt maintenant* Livraison possible

Prix : 1780 \$ Ferme



(English follows) WoW!! 5 chiots mâles et femelles Toy Chug (Chihuahua x Pug) disponible . Ils sont sevrés Maintenant. De ma femelle Pug de 19 lbs et du mâle Chihuahua Brun/Blanc à Poil long de 7 1/2 lbs de mon fils. Les parents sont pure race. Une fois adulte, poids estimé est de 10-19 lbs. Ils ont eu un examen complet par un vétérinaire (vaccins de base) et 3x vermifuges, ils sont prêt pour une nouvelle famille . Ils ne sont pas stérilisés . Ils mangent de la nourriture Puppy Chow . Ils sont entraînés sur pipipad.

**Carnet de santé (Premier vaccins , avec le certificat du vétérinaire)

** Kit de départ (couverture, jouet, pipipad et échantillon de nourriture) est inclus.

**Vous pouvez en réserver un via interac ou venir en personne . Je demande \$200.00 (non remboursable) .

Je suis disponible pour une visite. *Venez les visiter, ça vaut le detour. Je suis à 20 minutes à l'ouest de Lachute.

Photo 1 : Chiot Mâle Chug (une moitié d'oeil bleu)

Photo 2 : Chiot Mâle Chug

Photo 3 : Chiot Femelle Chug

* Photos des autres chiots ou parents sur demande

Le prix est ferme, merci

Le téléphone n'est pas un cell.

Je demeure à Grenville-sur-la- Rouge, Quebec J0V 1B0près de Lachute.

Livraison gratuite Montréal, Drummondville, Les Laurentides et leurs alentours.

Wow!! 5 Chug (Pug x Chihuahua) males, females puppies available. The puppies will weaned now. From my Pug female 19 lbs and from my Son's Long Hair Brown/White Chihuahua Male 7 1/2 lbs with blue eyes. The parents are purebred. Once adult, the Chug pups will weight 10-19 lbs . They had a complete veterinary exam (base vaccines) and 3x dewormers , ready to go. They will not Neutered . They eat Purina Puppy Chow Food. They are trained to go on a pee pad.

**Up-to-date Health Card (first serie of vaccines with Vet certificate)

** Starting Kit (Blanket, Toy, peepad, Food Sample) are included.

** It's possible to reserve one with a deposit of \$200 unrefundable via interac or to come for a visit. I am available for a visit.

** Come and visit them, it's worth the detour :) I live at 20 minutes West from Lachute.

Pic 1 : Chug Male puppy (1 half Blue Eyes)

Pic 2 : Chug Male puppy

Pic 3 : Chug Female puppy

* Pics of other puppies or parents on demand.

The price is firm. Thanks

The phone number is not a cell.

I live in Grenville-sur-la-Rouge, Qc J0V 1B0...(near Lachute)

* Free delivery for the Montreal, Drummondville and Les laurentides area.